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Интервью с Изабель Медина Перальта 

 

Введение 

 

В текущем выпуске нашего формата интервью "Front Line Reports" мы взяли 
интервью у националистической активистки Изабель Медины Перальта из 
Испании для нового немецкого онлайн-журнала политической теории НСДАП/
АО "Der Angriff (DA)/Атака". Интервью провел их главный редактор 
"Wehrwolf". 
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Интервью 
 

DA: Представьтесь, 
пожалуйста. 

 

Изабель Медина 
Перальта: 

 

Я, прежде всего, национал-социалист. Я политический солдат, выполняющий свой 
долг. Я понимаю, что человека (в моем случае - женщину) определяют его поступки, 
его особый способ понимания мира и представления себя в нем. Путь, который я 
выбрала, - это путь действия. "Я верю, я борюсь" - таков категорический императив 
моего существования. 

 

DA: Когда вы начали заниматься политической деятельностью и какова 
была ваша мотивация?  

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Я начал активно посвящать себя политике в тринадцатилетнем возрасте. Именно в тот 
момент я начал ценить подготовку и культурные способности человека, поэтому я 
отправился читать все, что считал полезным. Хотя мои первые чтения были 
посвящены философии, все дороги ведут в Рим, а в данном случае привели к 
обоснованной и практичной политической идеологии. Мои действия, мое поведение, 
мои вкусы и оценки являются и были, сколько я себя помню, фашистскими. 

 

В четырнадцать лет я начал посещать конференции и демонстрации, вскоре после 
этого я основал журнал для политической информации и пропаганды, и я начал 
замечать перемены в своем жизненном выборе. Но все проблемы, которые создавала 
мне моя политическая принадлежность, казались глупыми, враг не знал, что я боролся 
за величие и бессмертие! Воля к распутыванию хаоса, приведение в порядок 
обезумевшего мира, выступление в роли стража в высшем платоновском смысле 
порядка - такова насущная задача, которую поставил перед собой национал-
социализм, и такова задача, которую поставил перед собой и я. Моя мотивация - 
действовать ради сохранения красоты и гармонии, действовать в силу добродетели и 
расположить искусство в жизненной максиме центра вселенной. 

 

DA: Сотрудничали ли вы с политическими партиями и/или организациями в 
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Испании и/или даже на международном уровне? 

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Да. Как я уже упоминал ранее, я начал свою политическую карьеру с основания 
еженедельника "Jonsista", то есть приверженца национал-социалистической линии в 
испанском фашизме. Она называлась "La Conquista del Estado" по названию 
еженедельника, который начал фашистскую политическую борьбу в Испании в 1931 
году под пером Рамиро Ледесмы Рамоса. После публикации своих номеров я начал 
встречаться с товарищами, некоторыми читателями и другими, кто присоединился к 
проекту. Когда я встретил того, кто сейчас является моим самым верным товарищем и 
лучшим другом, я начал с ним период боевой деятельности в Фаланге, но спустя годы 
после того, как я отдал себя партии, я смог убедиться, что нынешние социальные 
обстоятельства перетянули суть партии, сделав ее неузнаваемой ни для кого из ее 
собственных основателей. Поэтому я начал борьбу в "Бастионном фронте", 
преждевременной молодежной группе, главной целью которой было не что иное, как 
расшатывание общественного сознания на основе вирусных медиа-акций. После ее 
распада я обнаружил, что читаю и готовлю новые шаги по созданию прочной и 
нерушимой структуры для будущего. Тем не менее, я участвую и борюсь вместе с 
испанскими товарищами в культурной ассоциации и на международном уровне, как в 
моей партии "Der Dritte Weg", в Германии, так и в британском журнале "Heritage and 
Destiny", в котором я сотрудничаю со статьями на регулярной основе. Я также 
поддерживаю контакты и сотрудничество с некоторыми партиями в Бразилии, 
Франции и Италии. 

 

DA: Вы все еще связаны с "Бастионным фронтом"? Если да, то расскажите, 
пожалуйста, нашим читателям что-нибудь об истории упомянутой организации 
и ее целях. 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Bastión Frontal была молодежной боевой организацией, основанной на идее 
политической борьбы и уличных действий. Она возникла в Мадриде после пандемии в 
атмосфере политических разногласий, социальной несправедливости и 
экономического кризиса, что, конечно, способствовало преждевременному росту 
группы. Однако ей не хватало твердого командования, конкретной идеологической 
решимости и перспектив на будущее. Когда я решил присоединиться к партии, я ясно 
видел, что у нее не было никакого долгосрочного применения на испанской 
социальной сцене, и что она сама должна была служить только в качестве группы 
действий для возбуждения совести, добиваясь откликов в СМИ посредством 
решительных действий. В этом смысле мы достигли своих целей, поскольку группа 
была упомянута даже в национальном парламенте. Позже поведенческие проблемы 
некоторых людей, недисциплинированность и непоследовательность многих 
боевиков, добавленные к юридическим проблемам, которые вызвали наши публичные 
выступления, привели к разочарованию, подавив боевой дух наших солдат. Я вышел 
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из партии за месяц до ее роспуска из-за разногласий с одним из лидеров, так как из-за 
опасных обстоятельств находился в Германии без возможности принимать решения из 
своей страны. Мое решение было принято на основании того, что будущее группы и 
ее руководителей было далеко от моего идеологического мышления и моей боевой 
этики. 

 

DA: Вы впервые обратились к общественности, выступив 13 февраля 2021 года в 
Мадриде с речью о добровольческой испанской фалангистской дивизии 
"Azul" ("Испанская добровольческая дивизия") времен Второй мировой войны, 
надев синюю фалангистскую рубашку. Эта речь вызвала много споров, даже в 
международном масштабе. - Объясните нашим читателям вашу мотивацию этой 
речи и ваше решение выступить там в фалангистской форме. 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Я действительно не могу объяснить, почему я оказалась там, едва мне исполнилось 
восемнадцать лет, в пантеоне, посвященном героям, и перед 300 людьми с 
микрофоном. Я была более или менее известна в Испании, потому что мое поведение 
и мое презрение к последствиям сделали девушку политическим солдатом, равным 
мужчинам. Например, когда мне было пятнадцать лет, в Мадрид приехало много 
хулиганов из британской антифашистской команды. Пока мои друзья думали и 
выбирали стратегию, я решила выступить перед ними и осуществить одну из своих 
идей, которая оказалась успешной, учитывая, что эти антифашисты были унижены 
одной маленькой девочкой. Кроме того, принимая во внимание мою личность и 
внешность, я думаю, что определенные организации решили дать мне право голоса 
на демонстрациях, чтобы привлечь новую аудиторию и создать новый, менее 
агрессивный медийный образ. Однако в тот день "пропагандистское решение" 
немного вышло из-под контроля. Своей речью я хотел пробудить во всех этих людях 
боевой и этический характер солдат дивизии, хотел превознести виртуозность 
испанского воина и его историю и, прежде всего, хотел, чтобы ветер заставил эхо 
моих слов гудеть, сотрясая кипарисы кладбища. Говорить непреложную истину, 
неизменный голос истории, который умирает в наши дни, и лишь немногие 
осмеливаются указать пальцем на врага. Я верю, что полумеры, что идеологическая 
трансгрессия в пользу приобретения лучшего мнения о коррумпированном обществе 
никогда ни к чему не приведут, никогда. Я считаю, что кто-то должен жертвовать 
своими привилегиями ради общества, и, честно говоря, я не против этого, потому что 
выполнение своего долга - самое главное для человека с честью. Прежде всего, я 
пытался донести до боевиков, что жизнь ничего не стоит, если ты не способен 
пожертвовать ею во имя великого идеала. 

 

В своей речи я начал с того, что перефразировал Адольфа Гитлера, говоря о славном 
подвиге испанской дивизии, а затем призвал товарищей нашего века презирать 
последствия, потому что штраф, небольшой тюремный срок или то, что ваша девушка 
бросает вас, потому что вы "нацист", ни одно из этих мелких обстоятельств не 
сравнится с теми, кто отдал свои жизни за наше дело. Как я уже сказал: 
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"Те, кто пережил холод русской степи и огонь Красного Бора, вернулись, чтобы 
вместе с отрядом "Шарлемань", вместе с СС бросить вызов провидению в Берлине, 
чтобы отстоять то, что будет тысячелетним величием и славой." 

 

Смерть не была для них концом, она была началом эры, эры гитлеризма, и сегодня мы 
должны бороться так же, как они, "в каждом нашем действии мы должны сделать 
революцию присутствием, даже если смерть придет к нам; ибо в этом случае мы 
умрем под солнцем или под звездами, но наша кровь станет плодородной, как 
омоложенный источник". 

 

Наконец, я подчеркнул жизненную необходимость борьбы против отца всей 
коррупции, против властелина мира, зачинщика иммиграции, морального 
вырождения, финансового кризиса, потому что: "Это наша высшая обязанность - 
бороться за Европу и Испанию, которые сейчас слабы и уничтожены врагом, врагом, 
который всегда будет одним и тем же, хотя и в разных масках: евреем". Потому что 
нет ничего более определенного, чем это утверждение: во всем виноват еврей". 

 

Я надел фалангистскую рубашку ради принципа единообразия. Даже если из всех 
присутствующих именно я повысил голос или взял микрофон, ничто не отличает меня 
от моих товарищей. Синяя рубашка напоминает нам, что мы все боремся за общую 
идею и что мы все ничтожны по сравнению с этой идеей. Кроме того, именно так 
сражались испанские солдаты, голубая рубашка рядом со свастикой, символом 
возрождающейся жизни. 

 

DA: К сожалению, Франко официально не присоединился к Оси. Как вы думаете, с 
какими намерениями они приняли это решение, и как вы думаете, мог ли союз 
существенно повлиять на военные усилия Оси? 

 

Изабель Перальта: 

 

В начале 1930-х годов начал формироваться новый дух, идентичный тому, который 
уже завладел душами молодых людей по всей Европе. Это движение основал Рамиро 
Ледесма Рамос, редактор и генеральный секретарь газеты "La conquista del Estado". 

 

Позже он присоединился к "Фаланге" Хосе Антонио, менее боевой, более умеренной, 
скорее католической, чем немецкой. Естественно, вскоре это привело к расколу. 
Однако и Ледесма, и Хосе Антонио достигли слоя лидеров фашизма в Испании. 
Когда началась гражданская война, все лидеры и чиновники "Фаланги" и JONS были 
заключены в тюрьму и расстреляны. В случае с Хосе Антонио поражает возможность 
того, что Франко мог спасти его, и он отказался от предложения об освобождении. 

 

Франко, стратег, воспитанный в высшей военной строгости, совсем не интересовался 
жизнью этих лидеров, потому что знал, что с ними его фигура затмевается и ничего не 
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стоит. После победы в войне он захватил Фалангу, ее символы, ее доктрину (по 
крайней мере, в теории) и ее гимн. Он объединил партию, создав идеологический 
коктейль из карлистов, фашистов, консерваторов, либералов и католиков, и, хотя 
считалось, что Гитлер выиграет войну, продвигая свои первые позиции, он был 
сторонником фюрера. Они встретились в Хендае, и Гитлер заявил, что "он предпочел 
бы, чтобы ему вырывали зубы один за другим, прежде чем снова встретиться с 
Франко". 

 

Затем наступили сумерки богов, и под руинами Берлина погибло все прекрасное, 
гармоничное, справедливое и истинное. В Испании фашистское приветствие было 
ликвидировано как официальное, "camisas viejas" Фаланги были атакованы и 
уничтожены, их заменили на технократов, и в итоге они согласились с сионизмом, 
установив военные базы в Испании в обмен на деньги, в чистейшем стиле низкой 
проституции, Если судить с идеологической точки зрения... 

 

DA: В своей речи о "Голубой дивизии" вы также упомянули о международном 
еврейском влиянии. Должен сказать, что это произвело на меня большое 
впечатление, так как не часто в столь юном возрасте можно так ясно увидеть эту 
конкретную тему, к тому же, и это не возрастная особенность, в наши дни трудно 
говорить о влиянии евреев публично, особенно в ЕС. Расскажите нашим 
читателям о том, как Вы узнали о еврейской проблеме. 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Это трудно, я знаю, но по сути необходимо. Человек должен знать, в чем заключается 
проблема, он должен придать ей форму, лицо, имя. Имя проблемы - иудаизм, 
международное еврейство и его полное презрение к другим народам и гармоничному 
устройству вещей. Они спекулируют на несчастье народа, они внедряют в 
национальный организм вредные идеи, как паразиты: вчера коммунизм, сегодня 
антирасизм, феминизм или ЛГТБИ. Это паразиты, а паразитов нужно сначала 
идентифицировать как таковых, чтобы потом искать лекарство. Иногда самое трудное 
- быть честным с самим собой, мы знаем это, мы знаем, насколько опасна еврейская 
проблема. Однако мы предпочитаем смотреть сквозь пальцы и отвлекать других 
ласковыми эвфемизмами типа "элита", "избранный народ"... Нет! Мне плевать на 
последствия, я живу ради чести, а не ради хлеба, и я никогда не пожалею, что 
провозгласил правду, как бы ни осложнились после этого мои обстоятельства, я 
повторю ее еще тысячу раз. Я начал изучать еврейский вопрос с тех пор, как начал 
изучать мир. Везде, куда бы ни обращался ваш взгляд, вы находили еврея: пресса, 
банки, энергетические компании, нефть... Изучая всеобщую историю, вы замечаете 
случайную деталь, что от Египта до римского претора, проходя через цезарей, русских 
царей, румын, английских, испанских или французских завоевателей, вы находили 
эпизод изгнания еврея. Проанализируйте факты без идеологических предрассудков, 
снимите повязку с глаз и вы обнаружите только одно имя "еврей". 

 

DA: Как бы вы в целом определили свои политические взгляды? Вы фалангист по 
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ориентации или больше придерживаетесь позиции Франсиско Франко? 

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Я национал-социалист. Сначала я начал свою политическую карьеру в Фаланге из-за 
преданности Рамиро Ледесме Рамосу и в благодарность за жертву Хосе Антонио и 
наших павших. В новой Фаланге у меня было много идеологических разногласий, так 
как я был "почвенно-голубым", по мнению моих товарищей по партии (метафора 
коричневой рубашки). Синяя рубашка была партийной рубашкой и олицетворяла 
серьезный и пролетарский дух рабочего класса, и я решил надеть ее на выступление, 
во-первых, из-за обоснованного принципа единообразия, потому что в атриуме или в 
последнем ряду я еще один солдат и не заслуживаю различий какого-либо рода. Во-
вторых, потому что под формой вермахта у фалангистских солдат проглядывает тот 
синий цвет, который напоминает о нашей нации и ее славной истории, как говорится в 
их гимне "слава родине, которая умела идти по пути солнца над синевой моря", 
покорив весь мир. 

 

Несмотря на это, моя доктрина исключительно национал-социалистическая, и я 
подчиняюсь только приказам богов или Гитлера, поэтому любая новая партия, которая 
хочет пролить или "разбавить" его суть, как будто это плохо, любая "четвертая 
политическая теория" представляется мне идеологическим проступком и очень 
серьезной виной за бесчестие по отношению к богам. 

 

DA: Лично я считаю, что история Гражданской войны в Испании 1936-1939 
годов является хорошим примером ситуации, в которой сегодня оказались все 
страны западного мира, и только поэтому мне кажется жаль, что история 
Гражданской войны в Испании до сих пор является редкостью для многих 
людей за пределами Испании. - Каково ваше мнение по этому вопросу? Считаете 
ли вы, что обстоятельства массового политического напряжения между левыми 
и правыми, которое впоследствии спровоцировало Гражданскую войну в 
Испании, (каким-либо образом) похожи на нынешнюю ситуацию в западном 
мире? 

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Мой ответ на этот вопрос уже был дан Хосе Антонио, Примо де Ривера ранним утром 
в день своей казни: "Я желаю, чтобы мое дело было последним испанским 
кровопролитием в гражданских распрях, я надеюсь, что испанский народ, столь 
богатый хорошими качествами, обретет мир и родину хлеба и справедливости". 
Однако, если рассматривать ситуацию с практической точки зрения, испанский народ 
редко соглашался друг с другом. Мы потеряли нашу империю отчасти из-за 
еврейского финансирования, которое получали английские корабли, отчасти из-за 
внутренних разногласий. Причина падения нашей солнечной империи - не что иное, 
как внутренняя дезорганизация и отсутствие гармонии. Сегодня мы можем видеть 
сходство. Провозглашение Второй республики было не чем иным, как триумфом 
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либерализма и индивидуализма над нашим народом. Иногда слева, иногда справа. 
Сегодня мы видим, как эти затхлые и безвкусные идеи материализуются в "Народной 
партии" и в PSOE (партии, которая уже присутствовала на политическом ландшафте 
тех 30-х годов). 

 

За пределами этих двух слоев, с каждым днем все более однородных друг с другом, 
мы должны объединить остальные идеи и практики. Так возникают Vox и Podemos. 
Партии, подобные Лиге Матео Сальвини или AFD в Германии, и их последовательные 
противники. Но как насчет действительно радикальных левых? А тот фанатичный 
национализм, который присутствовал в Фаланге? Для этих партий и идей нет места в 
сегодняшней демократии. Нашу эпоху характеризует глупый универсализм, полное 
отсутствие ценностей и идей, падение коллективной морали. Мы должны переломить 
эту ситуацию и трансмутировать эти упадочные ценности, для этого не нужно ничего 
больше, чем фанатизм, а фанатизм сегодня отсутствует. 

 

DA: Каковы основные проблемы в вашей стране? 

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Испания больше не является суверенным государством, теперь это маленькая часть 
того конгломерата, который составляет Европейский Союз, и даже более того, 
глобализированный мир. Поэтому проблема Испании заключается не в нашей 
собственной территории, а в ее подчинении иностранным державам. 

 

В первую очередь, и как самое важное следствие этой серьезной проблемы, мы видим 
расовое вытеснение, которое, хотя и не так ярко выражено, как в Лондоне или 
Париже, является ощутимой проблемой, которая развивается разрушительными 
темпами, угрожая естественному порядку, многоцветию мира и всей красоте, которую 
Испания, как нация, сообщество и народ, могла бы привнести в мир. Исследования 
Национального института статистики показывают, что только в Альмерии 
зарегистрирован въезд 58 000 нелегальных иммигрантов на небольших лодках. В 
Барселоне уже существуют гетто, пригороды, которые кажутся предоставленными 
самим себе и которые похожи на путешествие за сотни километров в тошнотворный 
уголок Африки. Это может привести к росту уровня насилия, преступности или 
вандализма, но это не совсем основная проблема. Дикое поведение вполне может 
быть исправлено депортацией. Мы не можем сосредоточить наши рассуждения на 
таком поведении, но мы должны, наоборот, открыть глаза и понять, что даже самый 
честный марокканец родит здесь своих пять или шесть детей, что они родятся на 
национальной территории и будут иметь испанские документы, детей, которые смогут 
голосовать и принимать решения, и они будут внедрять свою культуру, которая не 
является ни испанской, ни европейской, на уже оккупированной территории, которая 
останется лишь воспоминанием в учебнике истории, как тот народ, который завоевал 
Америку или написал Дон Кихота. Именно это и происходит сегодня, прожорливо, 
наступая и сокрушая все прекрасное, оставляя останки белой, цивилизационной и 
творческой расы гнить на солнце, как труп. Проблема иммиграции сопровождается 
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низким уровнем рождаемости в моей стране, которая входит в ЕС как одна из стран с 
самым низким уровнем рождаемости. Испанцы предаются гедонизму, самому 
абсурдному индивидуализму или течениям, таким как феминистки или 
гомосексуальная мода, что делает естественное возрождение расовой ткани 
практически невозможным. 

 

С другой стороны, экономическая неустойчивость, отсутствие инфраструктуры, 
военная неловкость и контроль иностранных держав с военными базами на нашей 
собственной территории, отсутствие боеспособной армии, а не реестр сепаев на 
службе НАТО. Все эти проблемы сосуществуют в тени того, что когда-то называлось 
Испанией. Но мы должны обратиться к сути. Еврей - это тот, кто дестабилизирует 
слаборазвитые страны и направляет волны иммиграции в Европу; это тот, кто 
отвечает за подготовку цивилизованных народов к их вторжению своим 
гуманитарным и толерантным словоблудием, кто обманывает женщин, чтобы лишить 
их величайшей добродетели, кто отвлекает человека и делает его слабым, кто 
дестабилизирует экономику и создает сложные и противоестественные интересы. В 
этом и заключается проблема, если убрать контроль, который международное 
еврейство осуществляет над Испанией, удушая наш народ до смерти, цивилизация 
была бы приведена в порядок. Во всем виноват еврей. 

 

DA: Какова ваша позиция в отношении (предполагаемого) 
Европейского Союза (ЕС)?  

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Ричард Каллерги разработал план в начале 1920-х годов. Этот план назывался "Пан-
Европа", и среди его максим мы должны выделить в буквальном смысле следующее 
предписание: "Белые расы Европы должны быть уничтожены и заменены новой породой 
негроидов - евразийцев, которые послушны и легко доминируют". Жизненная установка 
иудаизма - доминировать и подчинять себе народы мира, чтобы исполнить слово своего 
Бога - контроль над миром "благородной расы". Эта "благородная" раса не похожа на 
африканскую или монголоидную расы, пассивные, безобидные и полезные расы в 
полихромии естественного закона, напротив, еврейская раса разрушительна, паразитична, 
вредна. Чтобы осуществлять тотальный контроль над более или менее обширной 
территорией, необходимо создать свод общих законов, некие глобальные идеологические 
заповеди, идентичную денежную систему. Они уже сделали это в Риме, и пытались 
продолжать в том же духе, пока один австрийский художник не положил этому конец. 
После, во время Готтердаммерунга, Европа осталась без света, без ориентиров, и пришло 
время осуществить план, который уже разработал Калерги. Флаг был разработан им 
(двенадцать звезд представляют двенадцать колен Израиля), его максимами были 
универсализм, потребительство и индивидуализм. Подавляющее большинство стран, 
которые внесли свой вклад в развитие мира, находятся под господством; цивилизующие 
народы, творческая раса, под одним и тем же символом и валютой, подчиненной 
долларовой сделке и федеральной резервной системе. 
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Это правда, что каждая страна может иметь свои собственные законы, но, согласно ее 
конституции, они не могут идти вразрез с максимами Европейского Союза. В случае с 
Испанией, учитывая нашу предыдущую конституцию, ее пришлось изменить. Наша 
правовая система также должна адаптироваться к законодательству, навязываемому из 
Брюсселя. Например, в сентябре был принят новый закон о защите иудаизма в 
соответствии с IHRA. Другими словами, Европейский Союз - это орган, чуждый 
Европе, ее особому гению и ее этической системе. Он является частью болезни. 

 

DA: Кстати, о ЕС: в марте 2022 года испанская полиция связалась с полицией 
Федеративной Республики Германия (ФРГ) по поводу вашей поездки в 
Германию. Затем они обыскали его в аэропорту Франкфурта-на-Майне, после 
чего возбудили судебное дело в связи с якобы "пропагандой НС". В те дни этот 
инцидент попал в заголовки газет как в Германии, так и в Испании. Чем в итоге 
обернулось для вас это судебное дело?   

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Я был оправдан, и мои вещи были возвращены в сентябре. Сейчас мой адвокат борется за 
компенсацию. После этого случая я вернулась обратно, хотя и на автобусе, и несколько 
месяцев жила под именем "Франческа Ренци", итальянской студентки факультета 
искусств Флорентийского университета. Однако ситуация значительно усложнилась 
после поездки в Англию, где я была задержана в аэропорту Манчестера по 
антитеррористическому закону. После того, как меня продержали 6 дней в британской 
стране без мобильного телефона и компьютера, меня оставили в покое. В это время я 
отправился в Бельгию, откуда мне предстояло решить свою судьбу. На меня был ордер 
Интерпола на розыск. Я знал, что должен вернуться в свою страну и ждать, когда 
ситуация разрядится. Но у меня были обязательства перед моей партией в Германии и 
перед моими товарищами, и я должен был быть последовательным в том, что я 
проповедую. Я сел на автобус и после многочасового путешествия прибыл в Германию. Я 
пошел на демонстрацию и выполнил свой долг. Через несколько недель, когда я сидел в 
кафетерии перед красивым готическим собором и наслаждался чтением, мне позвонили с 
работы и соседи: меня искала полиция. Я попытался уйти оттуда, но за короткое время 
полиция догнала меня, поскольку у них был мой телефон с геолокацией, и перекрыла 
въезды и выезды из города, в котором я находился. 

 

В отношении меня был применен закон 1947 года, и впервые в современной истории 
Германской федеративной республики гражданин Европейского союза был выдворен 
на постоянное место жительства без предпосылок к тому, что он ранее совершил 
преступление или даже не был судим. По мнению федеральной республики, это было 
расценено как реальная угроза демократическому строю страны. 20-летняя девушка 
считается самой большой опасностью для одной из самых сильных стран Европы? Да, 
потому что они боятся, они привыкли запрещать, и этот запрет соблюдается из страха, 
но, как я подписалась и поклялась в своем заявлении в полиции: "Моя честь - это 
Верность". Я буду бороться за Германию, за Европу и за память об Адольфе Гитлере, 
как это делали первые христиане, с фанатизмом, который толкает тебя принять смерть 
с улыбкой на лице. Сегодня федеративная республика работает над ресурсами и 
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апелляциями в Европейском суде, чтобы запретить мне свободное передвижение по 
территории Шенгенской зоны (право, включенное в титулы 1 и 2 договоров о 
Европейском союзе и правах человека). Я желаю им удачи. 

 

DA: Каково Ваше мнение о политической ситуации в Германии (в ее частях: 
Федеративная Республика Германия, Федеративная Республика Австрия и 
Люксембург)? 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Это оккупационный режим, как в военном, экономическом, так и в судебном 
отношении. Этот конгломерат документов, составляющих конституцию, сосредоточен 
на том, что они считают главной проблемой страны: наступлении национал-
социализма. Они стремятся запретить все, символы, историю... но прежде всего они 
стремятся бороться против правды. Они хотят уменьшить и подчинить себе одну из 
самых способных рас в истории человечества. Они хотят заставить их забыть, что 
такое быть немцем, не производить культурные, научные, теоретические достижения. 
Они хотят лишить их особого характера и превратить в слабый и больной народ без 
личности и самобытности. Германия не суверенна и не управляет собой; Германия - 
страна рабов, и для ее уничтожения нужна народная революция, вписанная в рамки 
международного сотрудничества. Национал-социалисты всего мира в долгу перед 
Адольфом Гитлером. 

 

DA: Испания, как одна из европейских границ в этой конкретной области, стала 
одной из главных жертв массовой иммиграции и кризиса "беженцев" в 2014/2015 
годах. Есть ли еще ощутимые последствия этого исторического кризиса? Как 
обстоят дела с ситуацией на испанской территории в Северной Африке? 

 

Исабель Медина Перальта 

 

Естественно, многим из них удалось обосноваться. Проблема заключается не столько 
в экономических расходах, хотя они очень высоки и великодушно превосходят 
государственные деньги, которые вкладываются в материнство, искусство или 
исследования и развитие; но в расовых, поскольку сосуществование биологически 
различных элементов невозможно. Их обычаи, этика или способности существенно 
отличаются от наших, и они всегда будут вредными элементами вне своих 
естественных территорий, поскольку это дестабилизирует и мешает нашему обществу. 
Если мы уже говорим о микстгенации, расовом вытеснении, то нам придется решить, 
что это проблема, которую нужно искоренить как можно скорее, поскольку 
разрушенный район можно восстановить, но смешанной крови нужны поколения и 
столетия, чтобы снова гармонизировать, и даже таким образом она никогда не 
вернется к первому пункту. 

 

DA: Как насчет новой массовой иммиграции и кризиса "беженцев"? Затронута 
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ли этим Испания, как и другие страны? Если да, то каким образом? 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Это нечто катастрофическое, и мы должны провести здесь упражнение по медитации. 
Мы должны понять, что эти люди представляют собой человеческие жизни и что они 
прибыли сюда на свой страх и риск, спасаясь от конфликта или от обстоятельств, 
которые совсем не способствуют жизни. Они не являются преступниками, хотя, прибыв 
в Европу, многие из них совершают преступления и вызывают террор. Мы должны 
понять, что эти люди не способны понять мир так, как понимаем его мы, нельзя 
требовать от них нашей культуры и цивилизованного поведения. Мы не можем 
требовать от них, чтобы вместо того, чтобы воевать и создавать банды, они взяли в 
руки пианино и исполнили серенаду. Мы не можем и не должны этого делать, потому 
что они - не мы; что мы должны делать, так это сохранять красоту мира, племенные 
танцы сурма, обряды масаев, скульптуры Боттичелли или вагнеровские оперы, 
поскольку все это составляет многоцветие мира, богатую сокровищницу разнообразия. 
Теперь, чтобы это существовало, каждый должен быть на своем месте, в гармонии со 
своей средой и своим сообществом, потому что если их ввести в Европу, они никогда 
не станут европейцами, и хаос будет ощутимым. Поэтому мы должны, чтобы 
искоренить проблему иммиграционного кризиса, дойти до его сути, указать на то, что 
порождает войны в этих странах, что пишет на дверях Европы "Refugees Welcome" и 
хвастается естественным конфликтом, который вызывает это собрание пород. Они - 
люди, и арийская доброта должна помогать им, в их странах, борясь с корнем 
проблемы. 

 

DA: Является ли массовая иммиграция угрозой для 
испанцев? Если да, то в каком смысле?  

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Это угроза с точки зрения дестабилизации, которую они создают. Например, с 
экономической точки зрения, они получают государственную помощь, которая идет из 
кармана налогоплательщика и не предназначена для ремонта, например, прекрасной 
архитектуры наших городов. Угроза заключается в том, что они соглашаются на работу с 
недостойной зарплатой, с которой испанец, не получающий помощи и живущий 
легально, платящий налоги и оплачивающий свой дом, не смог бы выжить, и поэтому 
работодатель обесценивает зарплату, и испанцу не остается ничего другого, как 
согласиться на эту недостойную зарплату по закону спроса и предложения. Но главная 
проблема заключается в потере нашей этнокультурной идентичности, нашей природной 
среды и принципа однородного сообщества, где твои проблемы - это проблемы твоего 
соседа. 

 

DA: Каково решение для прекращения этого кризиса массовой иммиграции и 
"беженцев" для Испании и всей Европы? 
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Исабель Медина Перальта: 

 

Мы должны бороться против высоких финансов, против международного еврейского 
правления и его установленной системы; дать понять туземцам, что не мы должны 
брать на себя ответственность, и что сострадание - это не отказ от собственной жизни. 
Заставьте своих братьев увидеть, что они не такие, как мы, что человеческие 
существа, как и любой другой вид, имеют заметные и непримиримые различия, и что 
любить расы не означает смешивать и уничтожать их, а скорее быть расистами и 
бороться за чистоту и сохранение одного и того же. Расизм должен рассматриваться 
как естественная и позитивная этика, а для этого расисты должны быть образцовыми, 
не увлекаться абсурдным поведением, называя чернокожего человека на улице 
"обезьяной", потому что он не обезьяна. Мы должны всегда действовать образцово и 
справедливо, будучи защитниками, представителями и хранителями высшей расы. 
Арийцы должны быть светом для всего остального мира. 

 

DA: Способствует ли нынешний кризис беженцев набору членов и/или 
росту влияния/политической силы националистических организаций в 
Испании? 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Несколько месяцев назад произошел эпизод насилия в Сеуте и Мелилье: 9000 
иммигрантов насильственно пересекли границу, избивая полицейских, занимая дома и 
насилуя женщин. Тогда казалось, что националистов было больше, чем в СС, но после 
пары твитов эти люди рассеялись, и вы не можете рассчитывать на то, что они 
организуют группу, которая отправится в очаг кризиса для борьбы с ним. Все, что 
нужно, чтобы "запустить" этих людей, - это насильственный акт, вызывающий 
ненависть и отвращение, а это неэффективно, поскольку ненависть не приводит к 
решительным действиям. Необходимо четко и справедливо понять, что борьба с ними 
должна быть не ненавистью, а любовью к своему народу, своей семье и положению в 
мире. Только те люди, которые это понимают, будут готовы отдать свою жизнь. 

 

DA: Насколько силен враг в вашей 
стране? 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Судя по всему, проблема не так серьезна, как в других европейских странах. В 1492 году 
евреи были изгнаны из нашего королевства, и нам удалось стать самой большой 
империей в современной истории. Однако, хотя у нас нет такой проблемы, как у 
Украины, Германии, Румынии или Польши, у нас есть и была серьезная проблема. Евреи 
всегда там, недостаточно изгнать их только из нашей страны или принудить к обращению 
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(как это делала инквизиция), потому что "они мастера лжи", и они снова поселяются, 
скрытно, но на стратегических позициях. Самым распространенным еврейским типом в 
истории Испании был не ашкенази, как это было позором наших европейских братьев, а 
сефард: менее шумный еврейский тип, не столь заинтересованный в политике и кровавых 
революциях. Он был культурным евреем, который уже готовил ту "черную легенду", так 
широко распространенную о нашем народе. Это влиятельный еврей, который внедряется 
в правительственные и бюрократические органы, становится советником короля или 
республиканского президента. Франко очень помог международному еврейству 
утвердиться и в Испании, принимая его кредиты и предоставляя концессии. 

 

Сейчас Испания находится под таким же еврейским влиянием, как и вся остальная 
Европа, поскольку здесь нет национальных компаний. Ее валюта - евро, и она также 
подчинена процентам и еврейским долгам; энергетические системы не принадлежат 
основным поставщикам, но имеют марку Яхве, вписанную в их фамилии. Кино или 
пресса, которые потребляются, тоже еврейские. Мы - часть мира, а у мира сегодня есть 
хозяин. 

 

DA: Ваша политическая деятельность уже вызвала много споров, особенно из-за 
сильного давления со стороны международного сионизма. Страдали ли/страдаете 
ли Вы от каких-либо последствий этого в Вашей повседневной жизни? Если да, 
пожалуйста, объясните. Также объясните нашим молодым читателям, как 
справляться с репрессиями. 

 

Изабель Медина Перальта: 

 

Да, я бы обманывал себя, если бы отрицал это. Путь политического солдата не усыпан 
розами, он не весел и не приятен; он связан с постоянными жертвами. До того, как я 
стал известной фигурой в борьбе, мой отец выгнал меня из дома из-за моей 
воинственной приверженности. Я потеряла друзей и родственников, и, конечно, в моих 
обстоятельствах очень трудно поддерживать романтические отношения. Меня 
увольняли с работы и отказывали в контрактах только по идеологическим причинам. 
Меня часто задерживают без всякой причины, я не могу путешествовать (а если я все-
таки путешествую в страны, куда мне разрешен въезд, меня приходится задерживать на 
несколько дней на таможне), у меня открыты судебные процессы, и в одном из них 
меня просят посадить на три года в тюрьму за демонстрацию, организованную в 
контексте марокканского миграционного кризиса. В феврале 2021 года несколько стран 
Европы стали считать меня террористом... Но, честно говоря, хотя это, естественно, 
имеет для меня значение и затрагивает меня, я принимаю эти последствия с радостью, 
потому что знаю, что борюсь за дело, которое выше моей собственной жизни. 

 

Мой личный совет заключается в том, чтобы молодые боевики, которые еще не успели, 
старались не терять поддержку своей семьи и друзей детства, так как мы не должны 
отказываться от этой части нашей жизни, потому что мы сражаемся именно для того, 
чтобы сохранить и укрепить ее. Если это невозможно, тогда продолжайте, мы должны 
быть стоиками и выполнять свой долг. Мы должны считать себя ничтожными 
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личностями, презирать удовольствия и роскошь, но в то же время ценить себя как 
источник и оплот бессмертной идеи: благодаря нам сохраняется пламя национал-
социализма. 

 

Вы должны быть фанатиком, фанатизм сдвигает горы, и наша воля должна быть 
несокрушимой: Твердый, как наши мраморные орлы, и легкий, как наш флаг; Ты должен 
научиться жертвовать. 

 

DA: ZOG также пытается "деплатформировать" вас (убрать из политики 
или привлечь к ответственности) Как вы с этим справляетесь? 

 

Исабель Медина Перальта:  

 

Это естественное следствие, которое я принимаю как часть пути, по которому я решил 
идти. 

 

DA: Есть ли у вас проекты/планы на 
будущее? 

 

 Исабель Медина Перальта: 

 

Продолжайте тренироваться, учиться, читать, исследовать, вносить культурный вклад 
своими трудами и поступками... 

и т.д. В настоящее время я работаю над книгой, которую надеюсь опубликовать в 
ближайшее время. Мои планы на будущее заключаются в том, чтобы продолжать 
бороться за наши идеи без отдыха. В воинственности человека есть два полюса, 
которые мы не должны игнорировать, Зигфрид и Годмунд: орел и змея, созерцание и 
действие. Без доктринальной основы невозможно решительное действие, а без действия 
идеи стоят не больше, чем пыль на полке. Говоря более конкретно, я готовлю себя к 
тому, чтобы быть в состоянии осуществить то, что Германская Республика, похоже, 
предчувствовала в своем декрете об изгнании: Национал-социализм как великий 
гигант, организованный по всей Европе и в братских странах. Я предложил бороться за 
то, чтобы национал-социализм снова стал легальным и был признан тем, чем он 
является, - доктриной, которая должна преобразить будущее нашей эпохи. 

 

DA: Хотите ли вы порекомендовать какую-нибудь 
литературу? Если да: какие книги? 

 

 Исабель Медина Перальта: 
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Я настоятельно рекомендую англоязычным национал-социалистам приложить усилия для 
перевода испанских материалов, поскольку они неизмеримо богаче. Я рекомендую 
перевести и опубликовать в вашей стране "La Conquista del Estado" и "Фашизм в 
Испании?" Рамиро Ледесмы Рамоса. Я также рекомендую прочитать "Nuestras Ideas" 
Рамона Бау, идеальный текст для ознакомления новых товарищей с нашим 
мировоззрением. С другой стороны, я считаю, что для того, чтобы быть национал-
социалистом и действительно понимать, что это значит, молодой боевик должен сначала 
знать такие произведения, как "Илиада", которую я считаю "Библией арийца", а также 
рыцарские романы, "Фауст", основные вагнеровские сюжеты... и т.д. Сначала нужно 
понять, что значит быть европейцем (в Европе или в Америке), чтобы уметь бороться за 
свою расу. Наконец, главное, то, что не испорчено и не трансгрессировано ветрами нашей 
эпохи. Краеугольный камень наших идей, MEIN KAMPF и речи фюрера, а также 
важнейшие книги из партийной библиотеки, такие как "Манифест против 
ростовщичества и рабства у процента" Федера. 

 

ПДР: Спасибо за интервью. Продолжайте в том же духе. Победа за нами! Не 
стесняйтесь добавить несколько заключительных слов для читателей. 

 

Исабель Медина Перальта: 

 

Я хочу поблагодарить вас за похвальную работу, которую вы проделываете с 
публикациями вашего журнала, а также за вашу заинтересованность в знании истории 
моего народа и предоставлении мне возможности обнародовать проблемы, которые 
душат мою страну и мой континент. 

 

Победа будет за нами, и тысячелетняя империя 
восторжествует. 

  

Хайль Гитлер! 
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